

Biographie

Floro und Harry Hustler trafen sich vor einigen Jahrzehnten durch einen Fehler im System. Seither haben es sich die beiden zum Auftrag gemacht, dem Stumpfsinn mit noch viel stumpfsinnigerem Stumpfsinn entgegenzutreten. Die zwei Polizistenschubser verbindet der Wille zur unbedingten Erbarmungslosigkeit und schonungslosen Verrücktheit. Was sie dabei als Gschächnütschlimmers produzieren, wird meist als Kunst, Rap oder Theater verstanden, ist aber erzieherisch gemeint. Zum Glück hat bis jetzt noch niemand gemerkt, dass Floro und Harry schon seit Jahren die Bevölkerung durch spezielle Schallwellen manipulieren. So finden viele die Musik, Veranstaltungen, Sendungen und Installationen der beiden Querköpfe auf eine faszinierende Weise ansteckend, denken aber gleichzeitig: Gschächnütschlimmers ...

Floro und Harry

April 2013

Kontakt:

viel@schlimmers.ch